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環境委員さんと一緒に花を育てよう（竜北西部小学校 ５月２９日） 

第 1回竜北中学校ＣＳ会議に子ども委員が参加（竜北中学校 ５月２２日） 

 

わくわくスポーツフェスティバルで応援看板（竜北東小学校 5 月 25 日）  

 

 ５月２９日昼休みに環境委員会(６年生)を中心

に花の苗の植え替え作業を行いました。昨年度咲い

た花から採れた種をまき、芽を出し育ったものをポ

ットや植木鉢に植え替えました。環境委員会の呼び

かけに、たくさんのボランティア児童が集まり、Ｃ

Ｓ委員や地域のお手伝いの方と一緒に３０分ほど

で、マリーゴールドとケイトウが１５０本以上の植

え替えができました。環境委員の児童も「たくさん

の人が手伝ってくれたので、早くたくさんできて良

かったです。」と笑顔でお礼を述べていました。鉢

植えを役場や郵便局にプレゼントして喜んでいた

だき、子どもたちもとてもうれしそうでした。 

 

２年生子ども委員 

３年生子ども委員 

 竜北中学校では、２年生が「ＣＳの日『オータ

ム交竜会』」、３年生が「竜中マーケット」の活動

に取り組みます。そのため、今年度は２、３年生

それぞれに４人ずつ子ども委員が委嘱されまし

た。２年生は、「ＣＳの日」に向け、「氷川町の宝

について小学生にわかりやすく伝えるだけでな

く、小学生がもっと自分で調べたいと思えるよう

考えていきたい」、３年生は、「３年間の集大成と

して、自分たちが主になって『竜中マーケット』

を企画・運営し、より多くの人に氷川町の良さを

伝えＣＳ活動を楽しみたい」と意見を述べました。

ＣＳ委員も子ども委員の活躍に期待しています。 

 

 

ポットや鉢に植え替えている様子 

 ５月２５日竜北東小学校でわくわくスポーツ

フェスティバルが行われ、ＣＳ委員が応援看板を

掲げました。この応援看板は、コロナ禍で学校へ

の出入りが難しくなったのをきっかけに、何か他

にできないかと考え、ＣＳ委員の手作り看板の応

援が始まりました。入学式や卒業式などでもお目

見えしています。今回、雨に濡れ字がにじんでし

まい、当日、野口会長が書き直すというハプニン

グもありましたが、家族で写真撮影をされるなど

大変喜ばれ、ＣＳ委員も応援に力が入りました。 
 


